

LA LITERATURA DE LA COLONIA Y LA LITERATURA DE LA INDEPENDENCIA EN COLOMBIA

Érase una vez en Colombia: Dos Tiempos, Dos Literaturas

Hace mucho, mucho tiempo, en un lugar llamado Colombia, existían dos épocas mágicas llenas de historias y aventuras.

Estas épocas eran conocidas como la Colonia y la Independencia. Vamos a conocer las historias y personajes de estos tiempos.

La Literatura de la Colonia

En la época de la Colonia, los españoles llegaron a Colombia y trajeron con ellos nuevas costumbres, ideas y, sobre todo, historias. La literatura de esta época estaba llena de relatos sobre exploraciones y aventuras en tierras desconocidas.

Había un escritor llamado Bernal Díaz del Castillo que contaba historias increíbles sobre las conquistas y las tierras que descubrían.

También estaba Sor Juana Inés de la Cruz, una mujer muy sabia que escribía poesías y obras de teatro, aunque vivía en México, sus obras también llegaron a Colombia.

Pero no solo los españoles contaban historias. Los indígenas, que vivían en Colombia antes de la llegada de los españoles, también tenían sus propias leyendas y mitos que empezaron a mezclarse con las nuevas historias. Era un tiempo donde la literatura era como un gran libro de cuentos lleno de héroes, dioses y tierras lejanas.

La Literatura de la Independencia

Muchos años después, los colombianos comenzaron a luchar por su libertad. Querían ser independientes y no depender más de los españoles. Este fue un tiempo lleno de valentía y coraje, y la literatura de la Independencia reflejaba todo esto.

Había héroes como Simón Bolívar y Francisco de Paula Santander que inspiraron a muchos escritores.

Uno de ellos fue José Fernández Madrid, quien escribía sobre la importancia de la libertad y la lucha por la independencia. Los libros y los poemas de esta época eran como cantos de guerra que animaban a las personas a seguir luchando.

También había un hombre llamado Camilo Torres que escribía cartas y discursos que ayudaban a las personas a entender por qué era tan importante ser libres y tener un país propio.

Un Legado de Historias

Así, las historias de la Colonia y la Independencia se convirtieron en un gran tesoro literario para Colombia. La literatura de la Colonia nos recuerda las aventuras y las mezclas culturales que formaron el país, mientras que la literatura de la Independencia nos muestra la valentía y el amor por la libertad de los colombianos.

Y colorín colorado, este cuento de dos literaturas ha terminado. Pero las historias siguen vivas en los libros y en los corazones de todos los colombianos, recordándonos siempre de dónde venimos y hacia dónde vamos.